

第364回三木市議会臨時会 市長 閉会あいさつ

令和3年5月14日

閉会に当たりまして、ごあいさつを申し上げます。

議員の皆さまにおかれましては、公私何かとご多用のなか、終始ご精励を賜り、ありがとうございました。

おかげをもちまして、このたびの市議会に提案いたしました議案につきまして、適切なるご決定を賜りましたことに、厚くお礼を申し上げます。

本日ご承認をいただきました専決処分のうち、子育て世帯生活支援特別給付金につきましては、支給要件に該当するひとり親416世帯については、既に4月28日に支給を完了しております。

低所得のふたり親世帯については、今後、国からの所得要件等制度設計ができ次第、速やかに支給をおこなってまいります。

また、補正予算第2号のうち、飲食店の時短営業により大きな影響を受け、売り上げが減少してお困りの卸売事業者等に対する給付金につきましても、本日のご議決をもって速やかに支

給ができるよう、5月20日から申請受付を開始する予定です。

教育委員会の体制につきましては、ご同意をいただきました新教育長を筆頭に、力を合わせ、今後より一層、三木市教育の振興に尽くしてまいります。

さて、開会時のあいさつでも申しましたが、コロナの変異株が猛威を振るい、兵庫県を含む関西圏を中心として、首都圏やその他の地方においても感染の高止まりが続いている状況であります。

三木市におきましても、多くの新規感染者が発生しております。

とりわけ第4波での変異株は、感染力が強いうえ、若者にも重症症状をもたらすなど、医療の逼迫と入院調整ができない入院率の低下が続いており、国の示す指標の改善が見られる状況には至っておりません。

4月25日から始まった緊急事態宣言による自粛効果が表れてくるのは、まだ少し先になるように思っております。

5月11日までとされていた宣言期間は、5月の末まで延長されました。

どうか、市民の皆さまにおかれましては、感染リスクを少しでも抑えていただきますよう、十分にご留意していただき、緊急事態宣言期間をお過ごしいただきますよう、よろしく願いいたします。

これまで同様、「三つの密」の回避、手洗い・咳エチケットにより「うつらない、うつさない」ことをご徹底いただき、今しばらくのご辛抱をお願いいたしますとともに、どうか焦らずにクーポン券がお手元に届くまでお待ちいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

最後になりましたが、議員各位におかれましては、本会期中におきまして、正副議長をはじめとする議会役員の選出等が行われ、新しい陣容のもとに、市政の進展と市民福祉の向上にお力添えを賜ることとなりました。

新役員の方々のご活躍を心からお祈り申し上げまして、閉会のあいさつといたします。

ありがとうございました。